

1774 - Der erste und zweite Blick auf Frauen

Frage

Ich weiß, dass es vollkommen verboten ist auf Frauen zu schauen. Wenn eine manchmal meine Blicke auf sie zieht, dann schaue ich durchgängig für ein bis zwei Sekunden auf sie. Dann erinnere ich mich an Allahs Befehl und senke sofort meine Blicke. Begehe ich eine Sünde, wenn ich eine Frau für diese sehr kurze Zeit anschau?

Ich habe in „Das Erlaubte und Verbotene im Islam“ gelesen, dass der Quran das Senken der Blicke gebietet und dass der „Blick“ folgendermaßen definiert, wird: „Wenn die Augen ihre Reize genießen oder einem, während des Schauens, Gedanken voll Gelüste überkommen.“ Alles Lob gebührt Allah, dass ich diese Grenze nie überschritten habe, jedoch mache ich mir über diese zwei Sekunden sorgen.

Möge Allah euch segnen.

Detaillierte Antwort

Jarir Ibn 'Abdillah berichtete: „Ich befragt den Gesandten Allahs -Allahs Segen und Frieden auf ihm- über den plötzlichen Blick, woraufhin er mir anordnete, dass ich meinen Blick abwenden soll.“ Überliefert von At-Tirmidhi, der sagte: „Dieser Hadith ist hasan-sahih.“ (2777).

Al-Mubarakfuri sagte in der Erklärung dieses Hadiths: „Mit ‚plötzlich‘ ist hier gemeint, dass man unbeabsichtigt auf eine fremde Frau schaut [...].

Er sagte weiter: ‚... woraufhin er mir anordnete, dass ich meinen Blick abwenden soll.‘ Damit ist gemeint, dass er nicht ein zweites Mal hinschauen soll, denn wenn der erste Blick ungewollt ist, dann wird darüber hinweggesehen. Wenn er aber durchgehend hinschaut, begeht er eine Sünde. Allah -erhaben ist Er- sagte: ‚Sag zu den gläubigen Männern, sie sollen ihre Blicke senken.‘ [An-Nur:30]“

Der Gesandte Allahs -Allahs Segen und Frieden auf ihm- sagte auch: „O 'Ali, lasse dem (ersten) Blick keinen (weiteren) Blick folgen, denn der erste ist für dich, der zweite hingegen nicht.“ Überliefert von At-Tirmidhi (2701). Er steht auch in „Sahih Al-Jami“ (7953).

In „At-Tuhfa“ steht: „Seine Aussage: ‚Lasse dem (ersten) Blick keinen (weiteren) Blick folgen, bedeutet, dass man nicht noch mal hinschauen. Dann sagte er: ‚... denn der erste ist für dich...‘ Gemeint ist hier der erste Blick, wenn dieser unbeabsichtigt geschah. ‚... der zweite hingegen nicht...‘ Hier ist nun der zweite Blick gemeint, da dieser gewollt geschieht und dadurch auch gegen einen seinen wird.“

Dadurch wird dir klar, dass das absichtliche Hinschauen auf einer fremden Frau und ebenso das durchgehende Schauen, wenn man sie plötzlich angeschaut hat, verboten sind. Es ist an keinem Teil ihres Körpers erlaubt, egal ob sie deiner Meinung nach schön ist oder nicht und egal ob dies deine Begierden erregt, Fantasien oder Genuss mit sich bringt oder nicht.

Wir bitten Allah darum, dass Er uns und euch vor allen verbotenen Dingen beschützt. Allah ist Derjenige, Der zum geraden Weg leitet.